

La Fundación Globalcaja Albacete colabora en la reedición del ‘Pañuelo Solidario’ dirigido a apoyar la obra social de la Real Asociación Virgen de Los Llanos

- Este acuerdo se enmarca dentro del compromiso con las tradiciones que mantiene la entidad

Albacete, 24 de abril de 2023. La Fundación Globalcaja Albacete, dentro de su compromiso con el territorio y el apoyo a las tradiciones, ha renovado su acuerdo de colaboración con la Real Asociación Virgen de Los Llanos.

Esta colaboración permitirá reeditar la iniciativa del ‘Pañuelo Solidario’ que se llevó a cabo, por primera vez en la Feria del 2022, con una excelente acogida por parte de la ciudadanía. Estos pañuelos tradicionales manchegos, con la imagen de la patrona de la ciudad sobreimpresa, se pondrán ya a la venta y la recaudación se destinará íntegramente al sostenimiento de la Obra Social y Cultural de la Real Asociación Virgen de Los Llanos.

Esta iniciativa no es la única en la que colaborará la Fundación Globalcaja Albacete, en virtud del acuerdo firmado entre su presidente, Herminio Molina, y Antonio Fernández-Pacheco, presidente de la Real Asociación que, si bien mantiene actividad todo el año, es precisamente en mayo cuando celebra algunos de sus actos más importantes.

Así, en los próximos días verá la luz un nuevo número de la revista ‘Coronación’, publicación que se editó por primera vez en 1956 y que en 2018 se recuperó en una segunda época. Esta edición contará con el respaldo de la Fundación Globalcaja Albacete que hará posible esta publicación con contenidos relacionados con la historia y tradición de la patrona de Albacete.

Herminio Molina ha valorado el trabajo que desde la Real Asociación se realiza para mantener vivas las tradiciones en torno a la patrona de Albacete, así como la labor social que desarrollan, de ahí el respaldo de la Fundación Globalcaja Albacete. En el acto de la firma, tomaron parte también otros representantes de la Real Asociación, como Encarnación Cañamares, Santos Prieto y Javier López Galiano.